
download edisi digital pada web 
www.lenteratoday.com

KORAN DIGITAL LENTERA TODAY

Terbit Senin - Jumat (12 Halaman)

VERIFIKASI FAKTUAL DEWAN PERS 
803/DP-Verifikasi/K/X/2021

@lenteratodaywww.lenteratoday.com @lenteratoday lentera.tv Lentera TV Media@lenteratoday
 

 

H A R I A N
EDISI RABU, 24 APRIL 2024

H A R I A N

PDIP Minta KPU Tunda 
Penetapan, Ada Apa?

SELENTINGAN KOMPOSISI 
MENTERI PRABOWO-GIBRAN 

umor	 mengenai 	 kabinet 	 Prabowo-Gibran	Rsebenarnya	 mulai	 berembus	 sejak	 penetapan	

Komisi	Pemilihan	Umum	(KPU)	RI	atas	rekapitulasi	

hasil	 penghitungan	 dan	 perolehan	 suara	 tingkat	 nasional	

Pemilu	 Presiden	 (Pilpres)	 2024,	 Maret	 lalu.	 Kasak-kusuk	

dengan	 fokus	 isu	 pembagian	 jatah	 menteri	 bagi	 partai	

koalisi	makin	santer	saat	momen	lebaran.	Diskusi	berbalut	

silaturahmi	 mencuatkan	 beberapa	 nama	 potensial.	 Kini,	

usai	 Mahkamah	 Konstitusi	 (MK)	 resmi	 menolak	 seluruh	

permohonan	 Anies-Muhaimin	 dan	 Ganjar-Mahfud	 dalam	

sidang	perkara	Perselisihan	Hasil	Pemilihan	Umum	(PHPU)	

Pilpres	 2024,	 tebak-tebakan	 komposisi	 'pembantu'	

pemerintahan	 Prabowo	makin	menguat.	 Kubu	 pemenang	

pun	 mengakui	 pembahasan	 kabinet	 akan	 secara	 resmi	

dilakukan	 setelah	 KPU	 menetapkan	 pasangan	 Prabowo	

Subianto-Gibran	 Rakabuming	 Raka	 sebagai	 presiden	 dan	

wakil	presiden	terpilih	di	Kantor	KPU	RI,	Jakarta	pada	Rabu	

(24/4/2024).	Nama	siapa	saja	yang	ada	di	daftar?

Baca	di	hal	11....

Goverment (Hal.2) 

Pemerintah Bentuk 

Satgas Pemberantasan 

Judi Online, 

Efektifkah?

Program Ekonomi 
Prabowo-Gibran yang 
Perlu Diprioritaskan 
menurut Publik 
(Maret 2024)
Gizi anak/ibu hamil

34%

 KIS lansia

 Kredit startup milenial

Makan siang & susu gratis

 Kenaikan gaji ASN

Dana abadi pesantren

 Tidak tahu

28%

13%

12.3%

1.8%

1.7%

9.2%

Sumber	Databoks

Sasaran dan Target 
Indikator Pembangunan 2025: 

5,3% - 5,6%
Pertumbuhan ekonomi

7,0% - 8,0%
Tingkat kemiskinan 

-----------------------------------------------

4,5% - 5,0%
Tingkat pengangguran terbuka

-----------------------------------------------

0,379-0,382
Rasio Gin

-----------------------------------------------

0,56
Indeks modal manusia 

-----------------------------------------------

113 - 115

Indikator nilai 
tukar petani

-----------------------------------------------

104 - 105
Nilai tukar nelayan

-----------------------------

38,6%

Penurunan intensitas 
emisi gas rumah kaca

-----------------------------
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Pemerintah Bentuk Satgas Pemberantasan 

Judi Online, Efektifkah?

JAKARTA -  J u d i  o n l i n e  m u l a i 
'mendarah daging' di Indonesia. Data 
menunjukkan 3,2 juta warga negara 
bermain judi online di tahun 2023.

Menko Polhukam Hadi Tjahjanto 
mengungkap kini tengah dilakukan 
pembentukan satuan tugas (satgas) 
pemberantasan judi online. Tim bakal 
mengincar bandar dan jaringannya 
meskipun mereka beroperasi di luar 
negeri.

Oleh karena itu,  satgas juga 
melibatkan Kementerian Luar Negeri 
dan memanfaatkan jaringan kerja 
sama luar negeri yang dimiliki oleh 
kementerian/lembaga lainnya untuk 
mengetahui keberadaan bandar 
sekaligus menindak mereka.

"Keinginan kami, ya, bandarnya 
yang kena. Saat ini kepolisian juga 
ingin bekerja sama dengan luar negeri 
untuk bisa menindaklanjuti pemilik 
situs-situs judi online itu karena situs 
itu kebanyakan di luar negeri," kata 
Hadi Tjahjanto saat ditemui selepas 
Rapat Koordinasi Pembentukan Satgas 
Pemberantasan Judi Online bersama 
beberapa pejabat kementerian/ 
l e m b a g a  d i  K a n t o r  K e m e n k o 
P o l h u k a m  R I ,  J a k a r t a ,  S e l a s a 
(23/4/2024).

Hadi menjelaskan bahwa bandar-
bandar itu sengaja mengendalikan 
operasi judi online dari luar negeri 
karena di beberapa negara, judi 
merupakan kegiatan yang legal.

"Tadi  disampaikan oleh Pak 
Wamenlu, kami akan bikin MoU yang 
diperluas. Bukan hanya TPPO (tindak 
p i d a n a  p e r d a g a n g a n  o r a n g ) , 
melainkan juga akan bekerja sama 
bagaimana kejahatan teknologi 
informasi itu bisa diterapkan dalam 
kerja sama ini," kata Hadi Tjahjanto 
menjawab pertanyaan wartawan.

Ia menyebutkan negara-negara 
yang menjadi sasaran satgas pem-
berantasan judi online di antaranya 
yang ada di Asia Tenggara.

Rapat itu, yang merupakan tindak 
lanjut atas perintah Presiden RI Joko 
Widodo minggu lalu (18/4/2024), 
diikuti oleh Menteri Komunikasi dan 
Informatika Budi Arie Setiadi, Jaksa 
Agung Sanitiar Burhanuddin, Kepala 
Badan Siber dan Sandi Negara (BSSN) 
Letjen TNI Purn. Hinsa Siburian, 
Inspektur Jenderal Kementerian 
H u ku m  d a n  H A M  R I  Rey n h a rd 
Silitonga, Kepala Pusat Pelaporan dan 
Analisis Transaksi Keuangan (PPATK) 
Ivan Yustiavandana, Kepala Badan 
Reserse Kriminal (Bareskrim) Polri 
Komjen Pol. Wahyu Widada, dan Ketua 
Dewan Komisioner (DK) Otoritas Jasa 
Keuangan (OJK) Mahendra Siregar.

"Ini kami sudah buat drafnya, 
kemudian akan kami laporkan kepada 
Bapak Presiden untuk segera kami 
lakukan karena ini hasil dari ratas 
(rapat terbatas)," kata Hadi menjawab 
pertanyaan wartawan saat ditemui 
selepas rapat.

Satgas pemberantasan judi online, 
kata dia, nantinya melibatkan seluruh 

kementerian/lembaga, yang terbagi 
atas beberapa aspek, yaitu penegakan 
hukum, pengaturan ruang siber, dan 
pengawasan transaksi keuangan

Sementara, Menkominfo Budi Arie 
Setiadi mengatakan, Satgas tersebut 
a k a n  m e n s i n e r g i k a n  t i n d a k a n 
takedown konten judi online oleh 
Ke m ko m i n fo  d a n  p e m b l o k i ra n 
rekening di OJK disertai kerja sama 
dengan para penegak hukum. Budi 
mengatakan, perputaran uang judi 
online di Indonesia tembus Rp327 
triliun selama 2023.

“Ada tadi dibahas menurut data 
P PAT K  s e k i t a r  R p 3 2 7  t r i l i u n 
perputaran uangnya ya. Itu rupiah, itu 
di Indonesia saja," kata Budi.

“Lihat saja seminggu lagi akan ada 
langkah-langkah dramatis yang 
dilakukan. Kalau perlu ditangkap aja 
bandarnya ya. Kutip aja nih, kutip. 
Kalau ada bandarnya tangkap aja 
bandar-bandar judi online itu,” tegas 
Budi Arie.

Hanya	Formalitas?
Mampukah satgas terpadu yang 

bakal dibentuk berani melakukan 

tindakan tegas sampai ke akar? 
Ahli hukum pidana Universitas 

Tr i s a k t i ,  Ab d u l  F i c ka r  H a d j a r, 
pesimistis satgas terpadu yang bakal 
dibentuk mampu memberantas judi 
online sampai ke akar. Masalahnya, 
judi  onl ine  sudah berkembang 
sedemikian rupa sehingga diperlukan 
terobosan langkah monitoring, bukan 
sekadar membentuk tim bintang.

“ T i d a k  b i s a  [ m e m b e r a n t a s 
mengakar], karena judi online itu bisa 
seolah-olah game biasa jadi harus 
cermat memonitornya,” kata Abdul 
Fickar.

Abdul Fickar berpendapat, unsur 
penyidik penegak hukum saat ini 
sudah ada kepolisian yang bekerja 
mengurusi judi online. Jika hadir 
satgas yang bakal berisi Kominfo, 
maka bisa diperbantukan untuk 
membantu penyidikan aparat. Satgas 
yang dibentuk harus ditekankan pada 
monitoring terhadap terjadinya 
perjudian, karena jika diketahui ada 
indikasi bisa langsung diproses secara 
hukum.

“Kepolisian melakukan upaya 
paksa penutupan link atau penyitaan 

barang yang berkaitan  dengan 
pelanggaran judi online,” ujar Abdul 
Fickar.

Diketahui ada 5 ribu rekening yang 
dibekukan OJK yang terkait dengan 
judi online. 5 ribu rekening itu 
d i b e k u k a n  k a r e n a  a k t i v i t a s 
keuangannya mencurigakan.PPATK 
mencatat sejak 2017-2024 itu terjadi 
peningkatan judi online yang secara 
signifikan.

Bahkan, PPATK mencatat sebanyak 
3,2 juta warga negara bermain judi 
online di tahun 2023. Di mana 80% di 
antaranya bermain judi online dengan 
nilai di bawah Rp 100 ribu.

Dan triwulan pertama tahun 2024 
ini tercatat [transaksi judi online] Rp 
100 T. Sementara sepanjang 2023, 
perputaran uang dari judi online 
tercatat mencapai Rp 327 T.

Sementara itu, Pakar IT dari ICT 
Institute, Heru Sutadi, mengatakan, 
langkah pemerintah membentuk 
satgas terpadu judi online mamang 
layak dilakukan. Saat ini, kata dia, 
kondisi judi online di Indonesia sudah 
dalam level darurat. Harapannya, 
satgas mampu memerangi judi online 
sampai ke akar-akarnya.

“Sehingga pembentukan satgas 
terpadu ini cukup bagus, apalagi ini 
bisa dipimpin Menkopolhukam. Karena 
memang ada aparat penegak hukum 
yang terlibat [dalam satgas], apakah 
mereka terlibat dengan maraknya judi 
online atau tidak,” tutur Heru.

Heru berpendapat, memang sudah 
seharusnya masalah judi online tidak 
diurusi  segelintir  lembaga.  Dia 
berharap satgas juga lebih berani 
mengambil langkah penegakan hukum 
dengan menciduk kaki-tangan bandar 
judi online, baik dari ranah pesohor 
atau aparat sendiri.

“Kepolisian sudah memanggil 
mereka [pesohor yang promosi judi] 
tapi tidak tahu ujungnya seperti apa. 
Mereka masih bisa ke sana kemari, 
masih bisa liburan mewah. Makannya 
kan ini harus ada ketegasan,” terang 
Heru.(wid,rls,tir,ist/dya)

H A R I A N

Menko	Polhukam	Hadi	Tjahjanto	saat	ditemui	selepas	Rapat	Koordinasi	Pembentukan	Satgas	Pemberantasan	
Judi	Online	bersama	beberapa	pejabat	kementerian/lembaga	di	Kantor	Kemenko	Polhukam	RI,	Jakarta,	Selasa	(23/4/2024).
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Kritisi Rencana Iuran Pariwisata bagi Penumpang Pesawat

Berpotensi Langgar UU, DPR Minta Dibatalkan

JAKARTA	 - Pemerintah berencana 
melakukan pungutan iuran pariwisata 
atau Indonesia Tourism Fund (ITF), 
yang akan dibebankan melalui tiket 
pesawat. Kritikan pun mengalir, selain 
benani wisatawan juga berpotensi 
langgar undang- undang.

Anggota Komisi V DPR RI dari 
Fraksi PKS Sigit Sosiantomo menolak 
rencana pemerintah untuk me-
ngenakan iuran pariwisata kepada 
penumpang pesawat tersebut.

“ S a y a  m e n o l a k  r e n c a n a 
pemerintah menarik iuran pariwisata 
kepada penumpang pesawat. Selain 
membebani penumpang karena 
otomatis akan membuat tarif makin 
m e l a m b u n g ,  j u g a  b e r p o t e n s i 
melanggar UU, sepertu UU No. 1 tahun 
2009 tentang Penerbangan.” Kata Sigit, 
Selasa (23/4/2024).

I a  m e n g a t a k a n  d a l a m  U U 
Penerbangan pasal 126 disebutkan 
bahwa penetapan tarif tiket pesawat 
terdiri dari empat komponen yaitu 
tarif jarak, pajak, asuransi dan tuslah.

B i a y a  t u s l a h / t a m b a h a n 
(surcharge) dalam UU ini adalah biaya 
yang dikenakan karena terdapat biaya-
biaya tambahan yang dikeluarkan oleh 
perusahaan angkutan udara di luar 
perhitungan penetapan tarif jarak 
antara lain biaya fluktuasi harga bahan 
bakar (fuel surcharge) dan biaya yang 
ditanggung oleh perusahaan angkutan 
udara.

"Perlu diingat, iuran pariwisata 
yang akan diterapkan pemerintah itu 
jelas tidak termasuk pajak yang bisa 
dibebankan kepada penumpang 
dalam tarif tiketnya. Pajak dan Iuran 
itu maknanya sudah berbeda jauh. Dan 
didalam UU penerbangan sendiri tidak 
ada terminologi iuran pariwisata. 
Pemerintah jangan konyol karena ini 
jelas berpotensi melanggar UU,” kata 
Sigit," katanya.

Menurut Sigit penetapan tarif tiket 
pesawat  harus memperhatikan 
kemampuan daya beli masyarakat 
sebagaimana diatur UU Penerbangan.

Sementara sekarang Ini seperti 
data yang diumumkan Badan Pusat 
Statistik (BPS) dapat disimpulkan 
a d a n y a  p e l e m a h a n  d a y a  b e l i 

masyarakat.
"Dari data BPS tentang inflasi 

tahun lalu, dapat disimpulkan bahwa 
daya beli masyarakat sedang tidak 
baik-baik saja. Disisi lain, setiap 
penumpang pesawat sudah dikenakan 
passenger service charge (PSC) kalau 
dipaksa lagi mau menarik iuran 
pariwisata, itu sama saja penumpang 
dikenakan tambahan biaya double. 
Dan tidak semua penumpang naik 
pesawat untuk keperluan wisata," kata 
Sigit.

Karena itu Sigit meminta rencana 
penarikan iuran pariwisata itu 
dibatalkan. Rencana tersebut kata dia 
tidak layak dan akan membebani 
masyarakat.

“Tugas pemerintah itu adalah 
bagaimana memberikan kemudahan 
dan tarif transportasi yang terjangkau 
untuk rakyatnya.  Bukan malah 
membebani dengan mengeluarkan 
Perpres yang notabene berpotensi 
melanggar UU demi menarik iuran 
dari  masyarakat .  Dengan Tari f 
pesawat yang sekarang saja rakyat 
sudah banyak yang mengeluh, apalagi 
nanti kalau ditambah komponen iuran 

pariwisata. Jadi, sekali lagi saya 
tegaskan menolak rencana ini. Stop 
membebani masyarakat,” kata Sigit.

Terpisah, analis Independen Bisnis 
P e n e r b a n g a n  N a s i o n a l ,  G a t o t 
Rahardjo, menilai rencana tersebut 
t i d a k  t e p a t  u n t u k  d i t e ra p k a n . 
M e n u r u t n y a ,  p u n g u t a n  i u r a n 
pariwisata ini seharusnya tidak 
membebankan industri maskapai 
penerbangan.

"Kalau menurut saya, seharusnya 
ka l a u  m a u  p u n g u t  d a n a  u n t u k 
pariwisata ya Kemenparekraf atau 
pemerintah bikin lembaga tersendiri, 
jangan diikutkan maskapai," kata 
Gatot, Selasa (23/4/2024).

Gatot mengatakan, pungutan iuran 
pariwisata melalui tiket pesawat 
berpotensi menaikkan harga tiket 
pesawat ke depannya. Tak hanya itu, ke 
d e p a n n y a  h a l  i n i  j u g a  a k a n 
mendapatkan banyak protes dari 
masyarakat.

"Karena kalau ikut di struktur 
harga tiket akan membuat harga tiket 
naik, dan ini nanti yang disalahkan 
maskapai lagi," kata Gatot.

"Jadi ini kemenparekraf seperti 
lempar batu sembunyi  tangan. 
Kasihan maskapai, padahal saat ini 
mereka sedang recovery dan belum 
pulih bisnisnya," sambungnya.

Sandiaga:	Masih	Dikaji
Sementara itu, Menteri Pariwisata 

dan Ekonomi Kreatif (Menparekraf) 
Sandiaga Uno buka suara soal rencana 
pemerintah yang akan memungut 
iuran pariwisata lewat tiket pesawat. 
Adapun hal itu rencananya akan 
dibahas dalam rapat pemerintah yang 
akan digelar besok, Rabu (24/4/ 
2024).

"Memang ada rapat koordinasi 
pembahasan untuk dana pariwisata 
berkelanjutan, dan jangan khawatir 
tidak akan membebani masyarakat 

dengan harga tiket yang lebih mahal 
lagi," ujar Sandiaga, dalam Weekly 
Press Brief yang digelar secara online, 
Senin (22/4/2024) kemarin.

Lebih lanjut, Sandiaga memastikan 
bahwa rencana pungutan iuran 
pariwisata lewat tiket pesawat baru 
bersifat kajian. Terlebih memang 
sudah diakui banyak masyarakat 
bahwa harga tiket pesawat saat ini 
masih mahal. 

"Ini (iuran pariwisata lewat tiket 
pesawat) masih dalam kajian. (Kita) 
Te n t u  m e n y a d a r i  m a s u k k a n 
masyarakat tiket masih mahal. Oleh 
karena itu, kita tidak akan menambah 
b e b a n ,  t a p i  k i t a  l a g i  m e n gka j i 
beberapa opsi untuk pengumpulan 
atau koleksi dana kepariwisataan," 
terang Sandiaga.

 "Belum ada keputusan, jadi harap 
bersabar dan tentunya belum ada 
besarannya, atau pertimbangannya ini 
masih dalam tahap diskusi dan 
pembahasan," lanjutnya

Seperti diketahui, pemerintah 
t e n g a h  m e n y u s u n  r a n c a n g a n 
Peraturan Presiden (Perpres) Dana 
Pa r iw i sa t a  B e rke la n j u t a n  a t a u 
Indonesia Tourism Fund. Salah satu 
yang menjadi sorotan yakni sumber 
pendanaan yang berasal dari iuran 
pariwisata. Pemerintah berencana 
mengenakan iuran pariwisata kepada 
penumpang pesawat. Iuran akan 
d i m a s u k k a n  d a l a m  k o m p o n e n 
perhitungan harga tiket pesawat.

Re n c a n a  i t u  d i ke t a h u i  d a r i 
undangan Rapat Koordinasi Pem-
b a h a s a n  Ra n c a n ga n  Pe ra t u ra n 
Presiden Dana Pariwisata  Ber-
kelanjutan yang dikeluarkan Ke-
menterian Koordinator Kemaritiman 
dan Investasi yang diterbitkan 20 April 
lalu.(wid,rls,ist/dya)

(Ilustrasi)	Aktivitas	penumpang	di	Bandara	Soekarno-Hatta.	(Dok)
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JAKARTA - Polisi menangkap enam 
orang selebgram terkait  kasus 
narkoba di apartemen kawasan 
J a k a r t a  S e l a t a n .  D a r i  k e e n a m 
selebgram, ada Chandrika Chika.

"AT (24) perempuan, MJ (22) 
perempuan, AMO (22) laki-laki, inisial 
CK (20) perempuan, BB (25) laki-laki, 
AJ (27) laki-laki. Betul CK (Chandrika 
Chika)," kata Wakasat Narkoba Polres 
Metro Jakarta Selatan AKP Rezka 
Anugras di kantornya, Jl Wijaya II, 
Jakarta, Selasa (23/4/2024).

" S a l a h  s a t u  m u n g k i n  C K , 
selebgram. Salah satu HJ merupakan 
atlet e-Sport," imbuhnya.

Keenamnya diamankan pada Senin 
(22/4/2025) malam. Saat ini pihak 
k e p o l i s i a n  m a s i h  m e l a k u k a n 
serangkaian pemeriksaan terhadap 
para selebgram tersebut.

Chandrika Chika cs terancam 
hukuman 4 tahun penjara terkait 
kasus penyalahgunaan narkoba jenis 
ganja. Rupanya, Chika dan teman-
temannya menggunakan ganja dengan 
modus baru, yakni pakai vape.

"Kami jelaskan bahwa alat bukti 
yang kita amankan pod liquid vape ini 
digunakan secara bergantian," ujar  
AKP Rezka Anugras.

"Ini termasuk narkotika jenis 
m o d u s  b a r u  ya n g  d i g u n a k a n ," 
lanjutnya.

Saat ini, jelas Rezka, vape bisa 
disisipi cairan tertentu. Dalam kasus 
ini, Chika cs mengisi cairan vape 
dengan cairan yang mengandung 
ganja."Cairan yang mengandung 
ganja," tutur Rezka.

P o l i s i  m e n g u n g k a p  a l a s a n 
Chandrika Chika dan lima temannya 
menggunakan ganja. Polisi menyebut 
penggunaan ganja dalam satu circle 
mereka dianggap sudah lumrah.

"Tadi sempat kami tanyakan juga 
kepada para Tersangka bahwa tidak 
a d a  t u j u a n  k h u s u s  u n t u k 
m e n g g u n a ka n  n a rko b a  s e p e r t i 
mungkin untuk doping atau apa, 
tidak," kata Rezka.

"Tetapi karena memang sifatnya 
pergaulan, sama-sama dalam circle 
yang sering menggunakan narkoba, 

j a d i  i n i  s u d a h 
mungkin menurut 
mereka sudah me-
rupakan hal lumrah," 
tambahnya.

S a a t  i n i 
Chandrika Chika cs 
sudah ditetapkan jadi ter-
sangka.Chika bersama 5 
rekannya resmi ditahan. Selain Chika, 
k e l i m a  r e k a n n y a  j u g a  p o s i t i f 
menggunakan narkoba. 

Dalam kasus ini, Chika dijerat 
dengan Pasal 127 Undang-undang 
nomor 35 tahun 2009 tentang 
narkotika dengan ancaman hukuman 
penjara 4 tahun. 

"Pasal yang kita gunakan adalah 
pasal 127 UU no 35 tahun 2009 
tentang narkotika dengan pidananya 
kurang lebih 4 tahun," imbuhnya. 

Sumut	'Zona	Merah'	Narkoba
Di sisi lain, BNN RI mengungkap-

kan Sumatera Utara (Sumut) masih 
m e n j a d i  r a n g k i n g  p e r t a m a  d i 
Indonesia soal penyalahguna narkoba. 
Ada pun narkoba ini masuk melalui 
jalur laut yakni di Pantai Timur Sumut.

Deputi  Pencegahan BNN RI , 
Richard Nainggolan menerangkan dari 
3 , 3  j u t a  p e n g g u n a  n a r ko b a  d i 
Indonesia,  setidaknya 1 juta di 

antaranya dari Sumut.
"Dari  seluruh penyalahguna 

narkoba di Indonesia, sepertiganya 
ada di Sumut. Sementara ini, Sumut 
duduk di rangking satu," kata Richard 
di Hotel Grand Aston City Hall, Kota 
Medan, Selasa (23/4/2024).

Demikian, pihaknya berupaya agar 
persoalan narkoba di Sumut dapat 
dituntaskan. Ada pun 95 persen 
narkoba masuk ke Indonesia melalui 
jalur laut dengan beragam cara.

" D e n g a n  l u a s n y a  w i l a y a h 
Indonesia, ada tantangan yang mesti 
dihadapi. Selain dilakukan penguatan 

k e p a d a  k e t a h a n a n  d i r i , 
diperlukan pula ketahanan 

wilayah. Salah satu program 
yang bisa dilakukan adalah 
program desa bersinar," 
sebutnya.

K e p a l a  B N N  R I , 
Mathinus Hukom men-
jelaskan hari ini pihaknya 
m e n y e l e n g g a r a k a n 

Wo r k s h o p  I n d o n e s i a 
Bersinar di Kota Medan.

Dia mengakui, penanganan 
narkoba akan sulit dilakukan jika 

setiap instansi bekerja secara parsial. 
Oleh karena itu, perlu suatu kerjasama 
yang  baik  untuk  memberantas 
narkoba.

Selain itu, Desa Bersinar yang 
hendak dideklarasikan itu beralamat 
di Kelurahan Selat Tanjung Medan, 
Kota Tanjungbalai. Desa ini dipilih 
karena berada di dekat pinggir pantai 
yang memang salah satu pintu masuk 
narkoba.

"Kita ini mau buat sesuatu yang 
ikonik. Karena Tanjungbalai kan di 
pinggir Pantai Timur yang menjadi 
salah satu pintu masuk narkoba di 
Sumut," ujarnya.

" M a k a n y a  b e s o k  k i t a  a k a n 
deklarasikan Desa Bersinar bukan 
sekedar menjaga masyarakat dari 
penggunaan narkoba. Tetapi juga agar 
tidak dimanfaatkan jaringan-jaringan 
internasional itu tadi," tambahnya.

I a  m e n y a m p a i k a n  b a h w a 
narkotika yang masuk ke Sumut 
biasanya dari Malaysia. Ada pun 
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sumbernya dari Myanmar. Pihaknya 
pun telah berkoordinasi dengan 
b e b e r a p a  n e g a r a  l a i n  u n t u k 
memberantas jaringan narkoba."Dari 
Malaysia (narkoba masuk ke Sumut). 
Tapi sumbernya dari Myanmar," 
ujarnya.

Sebelumnya, Pelaksana Tugas 
Direktur Pengamanan dan Intelijen 
Kementerian Hukum dan Hak Asasi 
Manusia Erwedi Supriyatno mengata-
kan bahwa sebanyak 52,97 persen peng- 
huni penjara, baik narapidana maupun 
tahanan, mereka yang terjerat kasus 
penyalahgunaan narkoba.

Saat ini tercatat sebanyak 271.385 
orang yang mendekam di lembaga 
pemasyarakatan (lapas) maupun 
rumah tahanan negara (rutan) se-
Indonesia. Sebanyak 135.823 orang di 
antaranya merupakan narapidana dan 
tahanan kasus narkoba.

"Jadi, separuh lebih narapidana 
dan tahanan di lapas maupun rutan 
ternyata memang pengguna atau 
penyalahguna narkoba," kata Erwedi 
S u p r i y a t n o  d a l a m  Wo r k s h o p 
I n d o n e s i a  B e r s i n a r  d i  M e d a n , 
Sumatera Utara, Selasa (23/4/2024).

Dari 135 ribu lebih napi dan 
tahanan yang terjerat kasus narkotika 
itu, sebanyak 21.198 orang merupa-
kan tahanan dan 114.625 orang 
narapidana.

“Ini fenomena mengkhawatirkan. 
Kami petugas lapas yang harus 
menghadapi bukan hanya kasus 
narkoba, tetapi tindak pidana umum 
lain dan juga terorisme," katanya. 
(wid,ant,ist/dya)

H A R I A N

Polres	Metro	Jakarta	Selatan	merilis	6	tersangka	penyalahgunaan	narkotika,	dua	

diantaranya	adalah	atlet	e-sports	berinisial	HJ	(27)	dan	selebgram	Chandrika	

Chika	(20)	(--insert--	)	di	kantornya,	Jl	Wijaya	II,	Jakarta,	Selasa	(23/4/2024).ist

JENIS NARKOBA 

YANG DISITA POLRI 

BERDASARKAN BERATNYA 

(1-17 OKTOBER 2023)

Sabu

--------------------------------------------------------------

315.870

Sumber	:	Databoks

Kilogram (kg)
PREVALENSI PENGGUNA NARKOBA 

DI INDONESIA 2019 VS 2021

4.83 Juta 4.53 Juta

2021 2019

Ganja

102.340

Ekstasi

26.392

Tembakau Gorila

943
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DEPOK - Anggota Komisi Pemilihan 
Umum (KPU) RI Parsadaan Harahap 
mengatakan, perekrutan badan ad hoc 
Pilkada Serentak 2024 tetap meng-
gunakan Sistem Informasi Anggota 
KPU dan Badan Ad Hoc (SIAKBA) 
seperti pada pemilu kemarin.

Walaupun demikian, kata dia, 
pendaftaran juga dapat dilakukan di 
KPU kabupaten/kota dengan sejumlah 
kondisi tertentu.

"Jika ada masalah terkait dengan 
jaringan, sinyal, dan sistem yang ada di 
seluruh Indonesia di daerah-daerah 
tertentu karena kami mengetahui 
tidak semua wilayah di Indonesia ini 
memiliki jangkauan sinyal yang selalu 
dalam kondisi baik, bisa langsung 
pendaftaran ke KPU kabupaten/kota 
setempat," kata Parsadaan di Gedung 
KPU Kota Depok, Jawa Barat, Selasa 
(23/4/2024).

Koordinator Divisi Sumber Daya 
Manusia, Organisasi, Pendidikan dan 
Pe l a t i h a n ,  d a n  Pe n e l i t i a n  d a n 
Pengembangan KPU RI itu men-
jelaskan bahwa kedua opsi tersebut 
adalah cara untuk mendaftar sebagai 
badan ad hoc Pilkada 2024.

"Karena memang dua cara ini yang 
kami lakukan agar bisa mendapatkan, 
menjaring potensi-potensi terbaik di 
seluruh Indonesia untuk menjadi 
anggota panitia pemilihan kecamatan 
(PPK)," jelasnya.

Di informasikan pula  bahwa 
pendaftaran PPK mulai 23 hingga 29 
April 2024. Adapun jumlah PPK yang 
akan direkrut sebanyak 36.385 orang 
u n t u k  d i t e m p a t k a n  d i  7 . 2 7 7 
kecamatan.

S e b e l u m n ya ,  K P U  R I  r e s m i 
m e l u n c u r k a n  t a h a p a n  p e n y e -
lenggaraan Pilkada Serentak 2024 di 
Candi Prambanan, Kabupaten Sleman, 
Daerah Istimewa Yogyakarta, Minggu 
(31/3/2024).

Bawaslu		Seleksi	Panwascam
Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) 

RI menyebut akan menyeleksi Panitia 
Pengawas Kecamatan (Panwascam) 
dalam kurung waktu seminggu ke 
depan sebagai persiapan menghadapi 
Pilkada serentak 2024.

Ketua Bawaslu RI Rahmat Bagja 
mengatakan bahwa Panwascam yang 
tidak memiliki kinerja yang baik 
selama Pemilu 2024 akan diseleksi 
atau tidak dilanjutkan untuk bertugas 
dalam Pilkada.

"Jika dalam waktu seminggu ke 
depan menurut penilaian atasan, 
menurut penilaian kinerja, menurut 
hasil-hasil yang telah dilakukan, 
pengawasan, yang bersangkutan tidak 
perform, maka kami akan melakukan 
seleksi," ujar Bagja.

Sementara itu, Bagja mengatakan 
bahwa bagi Panwascam yang memiliki 
kinerja baik, maka akan dilanjutkan 
untuk bertugas di Pilkada.

Oleh sebab itu, ia mengatakan 
bahwa rekrutmen akan dilakukan bila 

terdapat Panwascam yang tidak dapat 
bertugas kembali.

Walaupun demikian, ia mengaku 
tidak dapat memprediksikan banyak 
tidaknya Panwascam yang tak akan 
dilanjutkan untuk Pilkada.

"Kami enggak tahu. Saya (Bawaslu 
RI) tidak sampai Panwascam, saya 
yang Bawaslu Provinsi dan Bawaslu 
Kabupaten/Kota. Kalau Panwascam, 
teman-teman Bawaslu Kabupaten/ 
Kota, ada (diatur di) Undang-Undang 
juga demikian," katanya.

Sehingga, lanjut dia, Bawaslu 
memang punya rentang kendali 
berjenjang terkait penyeleksian 
Panwascam tersebut.

"Jadi, ya, tetap kami punya rentang 
kendali, tetapi berjenjang namanya. 
Bawaslu kan berjenjang, hierarki," 
jelasnya.

Adapun ia menjelaskan untuk 
pergantian anggota Bawaslu Provinsi 
maupun Kabupaten/Kota t idak 
dilakukan. Namun, apabila diperlukan, 
maka akan mela lui  Dewan Ke-
hormatan Penyelenggara Pemilu 
(DKPP) RI.

Pemutakhiran	Daftar	Pemilih	
Di sisi lain, KPU RI mulai mem-

p e r s i a p k a n  p e ra t u ra n  te n t a n g 
pemutakhiran daftar pemilih untuk 
pemilihan kepala daerah (Pilkada) 
2024, yang pemungutan suaranya 
akan diselenggarakan pada 27 
November 2024. Seperti Pemilu 2024 
tingkat nasional, pemutakhiran daftar 
pemilih Pilkada 2024 juga akan 

berangkat  dari  Data  Penduduk 
Potensial Pemilih Pemilu (DP4) yang 
dirilis oleh Kementerian Dalam Negeri 
(Kemendagri).

KPU RI  berharap,  t idak ada 
perbedaan data yang terlalu jauh saat 
dilakukan proses pencocokan dan 
penelitian (coklit) oleh panitia pe-
mutakhiran daftar pemilih (pantarlih). 
Sistem Informasi Daftar Pemilih 
(Sidalih) juga bakal kembali diguna-
kan sebagai alat bantu pemutakhiran 
daftar pemilih, sebagaimana dilaku-
kan untuk Pemilu 2024. 

Dari DP4 tersebut, data akan 
diolah untuk menjadi daftar pemilih 
tetap (DPT) yang pada prosesnya 
dapat dilengkapi dengan daftar 
pemilih tambahan (DPTb) dan daftar 
pemilih khusus (DPK) seperti pada 
Pemilu 2024.

 “Pengaturan terkait pemilih 
pindahan pada penyelenggaraan 
P i l k a d a  d i s e l a r a s k a n  d e n g a n 
pengaturan pada Pemilu. Daftar 
Pemilih Pindahan selanjutnya disebut 
DPTb,” kata Koordinator Divisi Data 
dan Informasi KPU RI, Betty Epsilon, 
dalam uji publik rancangan Peraturan 
KPU soal pemutakhiran daftar pemilih 
P i lka da  Serent a k  2024,  Se la sa 
(23/4/2024).

Berdasarkan Peraturan KPU 
(PKPU) Nomor 2 Tahun 2024 tentang 
Ta h a p a n  d a n  J a d w a l  P i l k a d a , 
penetapan DPT (Daftar Pemilih Tetap) 
akan dilakukan pada Sabtu,  21 
September 2024. 

Namun, ada aturan berbeda pada 
Pilkada dibandingkan dengan Pemilu 

KPU RI: Perekrutan Badan Ad Hoc Pilkada 2024 

Masih Memakai SIAKBA

2024, KPU RI mengizinkan maksimum 
600 pemilih per tempat pemungutan 
suara (TPS). Sebagai perbandingan, 
pada Pemilu 2024 dengan lima surat 
suara, KPU mengizinkan maksimum 
300 pemilih saja per TPS. Pada UU 
Pilkada yang terbit 2016, satu TPS 
d i m u n g k i n k a n  m e n a m p u n g 
maksimum 800 pemilih.

 Kemudian, pada Pilkada Serentak 
2020 yang digelar pada masa pandemi 
Covid-19, jumlah pemilih per TPS 
dibatasi  maksimum 500 orang. 
(Wid,rls,ist/ dya)

H A R I A N

Peluncuran	pembentukan	PPK	Pilkada	2024	ini	dipimpin	oleh	Ketua	Divisi	Sumber	Daya	Manusia,	Organisasi,	Pendidikan	dan	

Pelatihan	dan	Penelitian	dan	Pengembangan	KPU	RI,	Parsadaan	Harahap JADWAL LENGKAP 

PILKADA 2024

5	Mei	-	
19	Agustus	2024: 
pemenuhan 
persyaratan dukungan 
calon perseorangan

24-26	Agustus	2024: 
pengumuman 
pendaftaran pasangan 
calon

27-29	Agustus	2024:	
pendaftaran pasangan 
calon

27	Agustus	-	
21	September	2024:	
penelitian persyaratan 
calon

22	September	2024:	
penetapan pasangan 
calon

25	September	-	
23	November	2024:	
pelaksanaan kampanye

27	November	2024:	
pelaksanaan 
pemungutan suara

27	November	-	
16	Desember	2024:	
penghitungan suara 
dan rekapitulasi hasil 
penghitungan.

CPNS PPPK TOTAL	FORMASI

18.577
16.573

1.984

KEBUTUHAN 
FORMASI CASN 
BAWASLU (2024)
Sumber	:	Databoks
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BATU - Angka Kematian Ibu (AKI) di 
Kota Batu masih cukup tinggi, dengan 
total empat kasus kematian sejak 2023 
hingga April 2024. Kepala Bidang 
Kesehatan Masyarakat (Kesmas) 
Dinas Kesehatan Kota Batu, Monika 
Kartikaning Fajarain, mengonfirmasi 
tiga kematian diantaranya terjadi pada 
tahun 2023, sementara satu kasus 
terjadi pada awal tahun 2024. 

Monika mengatakan pihak Dinkes 
Kota Batu telah menyiapkan beberapa 

s t ra t e g i  g u n a  m e n g a n t i s i p a s i  
peningkatan kasus AKI.  

Pihaknya menyiagakan fasilitas 
kesehatan dasar di Puskesmas yang 
tersebar di seluruh Kota Batu. Selain 
itu, sambungnya, Dinkes juga telah 
menempatkan doker  spesia l is  
kandungan ibu dan anak di lima 
pelayanan Puskesmas di Kota Batu.

"Totalnya ada lima dokter yang 
bertugas di lima pelayanan puskesmas 
di Kota Batu. Sementara untuk kasus 

pendekatan untuk mengatasinya juga 
harus disesuaikan.

D i a b e t e s ,  m i s a l n y a ,  d a p a t  
menyebabkan komplikasi seperti 
preeklamsia, makrosomia (bayi 
besar), dan persalinan prematur. 
Hipertensi juga dapat menyebabkan 
tekanan darah tinggi yang berisiko 
pada ibu dan bayi,  sedangkan 
gangguan jantung dapat menghambat 
aliran darah yang optimal ke janin. 

Karena kondisi ini dapat memper-
buruk kesehatan ibu, Monika menekan- 
kan pentingnya pemeriksaan medis secara 
rutin untuk mendeteksi tanda-tanda 
awal dari penyakit-penyakit tersebut.

"Pemeriksaan berkala ini ber-
tujuan untuk mengidentifikasi masalah 
kesehatan sejak awal, sehingga bisa 
diambil tindakan yang tepat sebelum 
kondisi memburuk. Pemeriksaan rutin 
meliputi pengecekan tekanan darah, 
kadar gula darah, dan pemeriksaan 
jantung, yang bisa dilakukan di 
Puskesmas atau klinik kesehatan 
terdekat," tuturnya. 

Mengakhiri pernyataannya, Monika 
menegaskan, ibu hamil juga dianjur-
kan untuk memeriksa berat badan dan 
mengikuti saran nutrisi dari tenaga 
medis. Langkah ini dapat membantu 
mengurangi risiko komplikasi dan 
menurunkan angka kematian ibu serta 
bayi di Kota Batu. (Santi/dya)

yang menyebabkan AKI di Kota 
Batu sangat beragam. Sehingga 
untuk pendekatan yang dilakukan 
juga beragam," katanya saat 
dikonfirmasi awak media, Selasa 
(23/4/2024).

Diketahui, Angka Kematian Ibu 
di Kota Batu masih di kisaran 305 
per 100.000 Kelahiran Hidup (KH), 
hal ini masih jauh di atas target 
yang ditetapkan oleh pemerintah, 
yakni 183 per 100.000 KH pada 
tahun 2024.

"Jika kita melihat perhitungan 
rasio, tiga kasus kematian pada 
tahun 2023 setara dengan sekitar 
100 kasus per 100.000 kelahiran 
hidup, yang menunjukkan bahwa 
angka kematian ibu masih berada 
pada tingkat yang cukup tinggi," 
ujar Monika.

 "Demikian juga bayi dan balita 
yang masih harus kita selamatkan 

dari kematian," tambahnya. 
Lebih lanjut, Monika menye-

butkan, penyebab dari kematian ibu 
cukup beragam. Beberapa kasus 
disebabkan oleh penyakit penyerta 
yang telah ada sebelumnya, sementara 
yang lainnya terjadi karena penyakit 
yang muncul selama masa kehamilan, 
seperti diabetes, hipertensi, dan 
gangguan jantung. Ditegaskannya, 
dengan penyebab yang beragam, 

Tingkat Kematian Ibu di Kota Batu Masih Tinggi, 

Dinas Kesehatan Siapkan Strategi untuk Mengantisipasi

MALANG  - Komisi Pemilihan Umum 
(KPU) Kabupaten Malang resmi 
membuka pendaftaran calon Panitia 
Pemilihan Kecamatan (PPK) untuk 
Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 
November 2024. Pendaftaran PPk 
mulai  dibuka hari  ini ,  Selasa  
(23/4/2024) dan akan berlangsung 
hingga 29 April 2024 mendatang. 

K e t u a  D i v i s i  S o s i a l i s a s i ,  
Pendidikan Pemilu,  Partisipasi 
Masyarakat ,  dan Sumber Daya 
Manusia KPU Kabupaten Malang, 
Marhaendra Pramudya Mahardika 
mengatakan, setiap kecamatan di 
Kabupaten Malang nantinya akan 
membutuhkan 5 orang anggota PPK. 
Dengan total 33 kecamatan di 
Kabupaten Malang, maka setidaknya 
dibutuhkan 165 orang anggota PPK 
secara keseluruhan. 

"Memang bakunya PPK di setiap 
kecamatan itu 5 orang, untuk Panitia 
Pemungutan Suara (PPS)nya 3 orang 
di setiap kecamatan," ujar Dika, saat 
dikonfirmasi awak media, Selasa 
(23/4/2024). 

D i s e b u t k a n n y a ,  s y a r a t  

pendaftaran bagi calon anggota PPK 
cukup jelas, diantaranya yakni 
minimal berusia 17 tahun dan 
pendidikan paling rendah jenjang 
SMA. Menurut Dika, pendaftar juga 
harus tidak pernah menjadi anggota 
partai politik setidaknya 5 tahun 

Lebih lanjut, untuk mekanisme 
pendaftaran, KPU Kabupaten Malang 
telah menyediakan platform online di 
laman siakba.kpu.go.id. 

Para pendaftar dapat mengisi 
f o r m u l i r  s e c a r a  o n l i n e  d a n  
m e n g u n g g a h  d o k u m e n  y a n g  
diperlukan, termasuk ijazah, KTP-
e l e k t r o n i k ,  s u r a t  p e r nya t a a n  
kesediaan, surat pendaftaran, daftar 
riwayat hidup, serta surat keterangan 
kesehatan yang mencantumkan hasil 
pemeriksaan darah, tekanan darah, 
kolesterol, dan kadar gula darah. 

"Jika ada kesulitan, bisa datang ke 
kantor KPU, kami siap membantu 
pengisian data di laman siakba," 
serunya. 

Setelah pendaftaran ditutup, KPU 
a k a n  m e l a k u k a n  v e r i f i k a s i  
administrasi. Bagi yang memenuhi 
syarat, akan dilakukan tes tulis 
berbasis komputer menggunakan 
sistem Computer Assisted Test (CAT). 
Proses ini menurutnya bertujuan 
untuk memastikan bahwa seleksi 
dilakukan dengan cara yang objektif 
dan transparan.(Santi/Dya)

sebelum mendaftar, serta tidak boleh 
terlibat dalam kasus pidana. 

"Kemudian harus menyertakan 
surat keterangan sehat jasmani dan 
rohani. Untuk yang sebelumya pernah 
jadi PPK Pemilu, mereka boleh ikut 
asal memenuhi syarat," jelasnya. 

KPU Kabupaten Malang Jaring PPK untuk Pilkada 2024, 

Pendaftaran Ditutup 29 April

H A R I A N

Ketua	Divisi	Sosialisasi,	Pendidikan	Pemilu,	Partisipasi	Masyarakat,	dan	Sumber	Daya	Manusia	
KPU	Kabupaten	Malang,	Marhaendra	Pramudya	Mahardika.	(Dok.	Istimewa)

Skrining	kesehatan	kepada	salah	satu	Ibu	oleh	Dinkes	Kota	Batu.	(Dok.	Puskesmas	Bumiaji)
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AKTRIS asal Amerika Zendaya be-
lakangan ini tengah menjalani tur film 
terbarunya “Challengers” yang 
berkaitan dengan olahraga tenis di 
dalam filmnya.

Dalam beberapa kesempatan, 
Zendaya menampilkan gaun indah 
bertema tenis dari beberapa desainer 
ternama.

Seperti baru-baru ini, Zendaya 
bersama penata gaya Law Roach 
membuat ulang foto juara tenis Serena 
dan Venus Williams yang pernah 
muncul pada majalah Vogue pada 
tahun 1998.

Foto tersebut memperlihatkan 
Zendaya mengenakan gaun bergaris 
hitam putih hingga wig manik-manik.

Zendaya membuat ulang foto 
Annie Leibovitz dari rok gaun melebar 
dan dramatis hingga postur tegak dari 
pasangan kakak beradik Williams yang 
terkenal.

Foto ikonik tersebut dibagikan 
sang penata gaya Roach melalui laman 
sosial media Instagramnya.

" S e b u a h  p u j i a n  u n t u k  
@venuswilliams @serenawilliams 
yang HEBAT ," Roach memberi judul 
pada foto tersebut.

"Kami berterima kasih atas semua 
yang telah Anda lakukan! Dengan Love, 
Z, dan Law." Dia juga memuji Ｗes 
Gordon dan tim di Carolina Herrera 
karena membantu pembuatan gaun 
tersebut.

Pada kesempatan lainnya, juga 
Zendaya mengenakan gaun hitam-
putih yang berbeda saat menghadiri 
pemutaran perdana “Challengers” di 
Los Angeles.

Gaun Vera Wang menampilkan rok 
bergaya gaun mengembang berwarna 
putih dengan panel hitam di bagian 
depan dan korset berenda dengan 
detail bergaya garter-belt.

Ta m p i l a n  l a i n nya  Z e n d aya  
mengenakan set Lacoste rok jala 
berkilauan dan tampilan Loewe yang 
memiliki bola tenis asli di bagian 
tumit.

Itu merupakan perubahan dari 
p e n a m p i l a n  t e r b a r u n y a  y a n g  
terinspirasi dari tenis.

Pada acara pesta lainnya, kekasih 
dari Tom Holland ini juga mengenakan 
gaun neon hijau tebal dengan rok 
menjuntai.

d i r i n ya  m a s u k  k e  
dalam nominasi suatu 
ajang penghargaan 
bergengsi (Antara/ 
Liputan6)

 

Garis leher yang berujung pada 
b u l a t a n  m i r i p  d e n g a n  wa r n a  
kebanyakan bola tenis sampai ke 
perut, untuk pesta setelahnya.

Pekan lalu Zendaya yang sedang 
m e l a k u k a n  t u r  p r o m o s i  f i l m  
“Chal lengers”  di  London juga 
kedapatan memakai tampilan gaun 
preppy serba putih thom Browne.

Gaun itu menampilkan korset 
halter tanpa punggung dengan kerah 
bergaya polo dan rok lipit kotak 
panjang yang dihiasi raket tenis kecil 
di seluruh bagiannya.

D i a  m e n y e l e s a i k a n  
penampilannya dengan pita rambut 
putih yang menonjolkan bagian paling 
atas dari kuncir kudanya yang tinggi 
dan bibir merah yang tebal.

Profil
Zendaya merupakan wanita 

kelahiran 1 September 1996 di 
Oakland California, Amerika Serikat. 
Ia mempunyai nama lengkap Zendaya 
Maree Stoermer Coleman. Tidak 
hanya berkarier sebagai artis, dia juga 
berbakat menjadi penyanyi, penari, 
hingga model.

Bakat Zendaya dalam akting 
ternyata turut terasah karena 
lingkungannya yang tumbuh di sekitar 
California Shakespeare Theater di 
Orinda yaitu tempat ibunya bekerja 
sebagai manajer rumah di samping 
pelatihan di Program Konservatorium 
Mahasiswa Teater.

Tidak hanya membantu ibunya 
dalam pelanggan kursi, ia juga turut 
membantu menjual tiket undian 
untuk manfaat teater. Zendaya pun 
juga bersekolah di Oakland School for 
the Arts.

Zendaya sendiri telah memulai 
kariernya sejak remaja. Saat itu pada 
akhir 2009, ia mengikuti audisi untuk 
serial Disney Channel dan akhirnya 
dikenal sebagai Rocky Blue dalam 
acara Shake It Up.

Ia juga merilis beberapa single 
seperti “Watch Me” pada 2011 dan 
duet bersama rekannya Bella Thorne. 
Z e n d a y a  j u g a  m e r i l i s  s i n g l e  
promosinya di tahun yang sama 
berjudul “Swag It Out”.

Kariernya yang sangat cemerlang 
memperlihatkan banyak sekali  
penghargaan yang ia terima. Ada 
sekitar 32 penghargaan hingga 82 kali 

H A R I A N

ZENDAYA DALAM BALUTAN 
GAUN DI BEBERAPA ACARA

Sumber	:
Instagram/
luxurylaw
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"Kami memeriksa tuntutan dari berbagai pekerjaan dan menemukan bahwa stimulasi kognitif di tempat kerja selama berbagai 

tahap dalam hidup pada usia 30an, 40an, 50an, dan 60an, berhubungan dengan risiko yang lebih rendah terhadap gangguan 

kognitif ringan setelah usia 70 tahun. Temuan kami menyoroti nilai memiliki pekerjaan yang membutuhkan pemikiran yang lebih 

kompleks sebagai cara untuk mungkin menjaga memori dan berpikir di usia tua.

 Penulis Studi, Dr. Trine Holt Edwin

SEBUAH  p e n e l i t i a n  b a r u  m e -
n y a r a n k a n  u n t u k  m e l a k u k a n  
pekerjaan yang membutuhkan 
keterlibatan kognitif otak yang dapat 
melindungi dari persoalan memori 
atau daya ingat di masa depan.

Menurut penelitian terbaru yang 
diterbitkan dalam jurnal Neurology, 
mengaktifkan otak dalam profesi anda 
dapat menurunkan risiko mengalami 
masalah memori dan kognitif saat 
menua.

"Kami memeriksa tuntutan dari 
berbagai pekerjaan dan menemukan 
bahwa stimulasi kognitif di tempat 
kerja selama berbagai tahap dalam 
hidup pada usia 30an, 40an, 50an, dan 
60an, berhubungan dengan risiko 
yang lebih rendah terhadap gangguan 
kognitif ringan setelah usia 70 tahun. 
Temuan kami menyoroti nilai memiliki 
pekerjaan yang membutuhkan 
pemikiran yang lebih kompleks 
sebagai cara untuk mungkin menjaga 
memori dan berpikir di usia tua," kata 
penulis studi Dr. Trine Holt Edwin dari 
Rumah Sakit Universitas Oslo di 
Norwegia dalam rilis berita yang 
dikutip dari Medical Daily.

Para peneliti menggunakan data 
dari 7.000 orang dan memeriksa 305 
pekerjaan di Norwegia. Fokus mereka 
adalah mengukur tingkat stimulasi 
kognitif yang dialami setiap peserta 
dalam peran mereka masing-masing.

Para peneliti menilai keterampilan 
yang dibutuhkan oleh berbagai 
pekerjaan dan mengkategorikannya 
menjadi empat tipe: tugas manual 
rutin, tugas kognitif rutin, tugas 
a n a l i t i s  n o n - r u t i n ,  d a n  t u ga s  
interpersonal non-rutin.

Sementara tugas manual rutin 
melibatkan gerakan berulang yang 
sering terlihat dalam pekerjaan 
pabrik, tugas kognitif rutin meliputi 
aktivitas yang tepat dan berulang 
seperti pembukuan.

T u g a s  a n a l i t i s  n o n - r u t i n  
memerlukan analisis dan interpretasi 
informasi secara kreatif, sedangkan 
tugas interpersonal  non-rutin  
melibatkan membangun hubungan 
dan memotivasi orang lain.

Berdasarkan tingkat stimulasi 
kognitif di tempat kerja, peserta dibagi 
menjadi empat kelompok.

"Pekerjaan paling umum untuk 

Anda memainkan peran penting dalam 
menurunkan risiko gangguan kognitif 
di kemudian hari. Penelitian lebih 
lanjut diperlukan untuk menentukan 
tugas-tugas pekerjaan yang menantang 
secara kognitif yang paling bermanfaat 
untuk menjaga keterampilan berpikir 
dan memori," kata Dr. Edwin.

Mengutip halodoc,  tidak sedikit 
orang yang dengan mudah melupakan 
sesuatu hal yang penting. Padahal, 
usianya masih terbilang cukup muda 
u n t u k  m e n g a l a m i  k e p i k u n a n .  
Terkadang,  hal tersebut dapat 
memberi dampak buruk terkait 
kinerja di perusahaan.

Daya ingat yang kuat bergantung 
pada kesehatan dan vitalitas otak 
seseorang. Otak manusia memiliki 
ke m a m p u a n  l u a r  b i a s a  u n t u k  
beradaptasi dan berubah, meski usia 
seseorang sudah tidak muda lagi.

Kemampuan ini disebut juga 
dengan neuroplastisitas. Dengan 
stimulasi yang tepat, otak dapat 
m e m b e n t u k  j a l u r  s a ra f  b a r u ,  
mengubah koneksi yang ada, dan 
beradaptasi serta bereaksi dengan 
cara yang berbeda-beda (Antara)

kelompok dengan tuntutan kognitif 
tertinggi adalah mengajar. Pekerjaan 
paling umum untuk kelompok dengan 
tuntutan kognitif terendah adalah 
pengantar surat dan penjaga," ungkap 
rilis berita tersebut.

Para peserta diuji untuk memori 
dan berpikir setelah usia 70 tahun. Di 
antara peserta dengan pekerjaan yang 
membutuhkan tuntutan kognitif 
minimal, 42 persen didiagnosis 
mengalami gangguan kognitif ringan.

Sebaliknya, di antara mereka yang 
memiliki pekerjaan yang menuntut 
keterlibatan kognitif tertinggi, hanya 
27 persen yang didiagnosis mengalami 
gangguan kognitif ringan.

Kelompok dengan tuntutan 
kognitif terendah di tempat kerja 
memiliki risiko 66 persen lebih tinggi 
mengalami gangguan kognitif ringan 
dibandingkan dengan mereka yang 
memiliki tuntutan kognitif tertinggi di 
tempat kerja setelah faktor seperti 
usia, jenis kelamin, pendapatan, dan 
gaya hidup diperhitungkan.

"Hasil ini menunjukkan bahwa 
pendidikan dan melakukan pekerjaan 
yang menantang otak selama karir 

OTAK BEKERJA KERAS, 
LINDUNGI DAYA INGAT
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TEKNOLOGI ICD CEGAH 
KEMATIAN JANTUNG MENDADAK

perhatian lebih terhadap kasus 
kematian terbesar kedua di dalam 
negeri ini. 

 ICD adalah sebuah alat berukuran 
kecil yang ditanam di dalam dada 
untuk mengembalikan irama jantung 
yang tidak normal.

Perangkat ICD mempunyai baterai 
yang dapat bertahan hingga 8 tahun, 
bergantung pada frekuensi kerja alat 
tersebut. Perangkat ini bekrja dengan 
cara menghasilkan impuls listrik kejut 
untuk mengatasi irama jantung tidak 
normal menjadi kembali normal, 
sehingga memulihkan fungsi jantung. 
ICD ditanam di bawah kulit, biasanya 
pada daerah dibawah tulang selangka 
pada bagian dada dengan prosedur 
operasi kecil denan bius local. ICD juga 
mempunyai kabel yang dimasukkan 
melalui vena besar dan terhubung 
d e n g a n  b i l i k  j a n t u n g  u n t u k  
menghantarkan impuls kejut.

Selain menghantarkan impuls 
kejut, ICD juga dapat memantau 
denyut jantung secara kontinyu. 
Ketika denyut jantung yang terlalu 
lambat ataupun terlalu cepat tereteksi, 
maka ICD akan mengirimkan impuls 
listrik guna menstimulasi kembalinya 
denyut jantung normal (Berbagai 
sumber)

awak media dalam diskusi “Cegah 
Kematian Jantung Mendadak Akibat 
Aritmia”.

Heartology sendiri telah menjadi 
rumah sakit jantung pertama di 
Indonesia yang berhasil melakukan 
pemasangan S-ICD pada pasien 
Sindrom Brugada yang dirujuk dari 
Papua dengan pemasangan yang 
dilakukan pada 9 Maret 2024 lalu.

Meski demikian, pemasangan alat 
yang masih dianggap baru ini masih 
mendapatkan perhatian yang minim 
dari pemerintah hingga pihak asuransi 
seperti BPJS Kesehatan.

“Sayangnya, dengan estimasi KJM 
sebesar lebih dari 100.000 per tahun 
di Indonesia, implantasi alat ICD ini 
b e l u m  b i s a  d i - c o v e r  d e n g a n  
pembiayaan BPJS,” tuturnya.

Untuk i tu  Sunu,  yang juga 
merupakan Ketua Aritmia berharap 
agar ke depannya, pemerintah hingga 
pihak asuransi dapat memberikan 

PENYAKIT  kardiovaskular atau 
penyakit jantung menjadi penyebab 
kematian terbesar kedua di Indonesia 
dan Asia Tenggara, setelah stroke, 
dengan lebih dari 100.000 jiwa 
meninggal setiap tahunnya.

Kema t ia n  ya n g  diseb a b ka n  
penyakit jantung sendiri dapat berupa 
serangan jantung maupun henti 
jantung.

Serangan jantung terjadi ketika 
pembuluh darah koroner tersumbat 
sehingga jantung tidak mendapat 
oksigen dan nutrisi, dan berakibat 
fatal.

Sementara henti jantung terjadi 
ketika listrik jantung berdenyut sangat 
cepat (lebih dari 300 denyut per 
m e n i t ) ,  y a n g  m e n g a k i b a t k a n  
seseorang kolaps, dan meninggal 
dalam waktu kurang dari 10 menit, 
sehingga sering disebut sebagai 
Kematian Jantung Mendadak (KJM).

Salah satu jenis yang muncul dari 
penyakit tersebut yaitu adanya 
Sindrom Brugada, atau gangguan 
aritmia (gangguan irama jantung) 
yang sering terjadi pada pasien tanpa 
keluhan.

“Gejala yang timbul dari sindrom 
Brugada tidak jauh berbeda dengan 
gangguan irama jantung lainnya, 
seperti rasa berdebar, pingsan, kejang 
sampai meninggal mendadak,” kata 
Konsultan Aritmia, Dr. Sunu Budhi 
Raharjo, SpJP(K), PhD di Heartology 
Cardiovascular Hospital, di Jakarta.

Sampai saat ini penyebab sindrom 
Brugada belum jelas. Akan tetapi, 
faktor genetik diyakini menjadi 
penyebab utama dari kasus KJM. Selain 
itu atlet atau yang memiliki aktivitas 
fisik berlebih juga rentan mengalami 
kematian jantung mendadak, dengan 
lebih dari ratusan atlet di dunia 
meninggal setiap tahunnya.

U n t u k  m e n g a t a s i  m a s a l a h  
tersebut, Sunu menegaskan perlunya 
dilakukan pengecekan jantung, hingga 
pemasangan alat kardiak defibrilator 
implan (ICD) di dalam tubuh pada 
pasien berisiko tinggi, untuk kembali 
m e n o r m a l k a n  d e ny u t  j a n t u n g  
sehingga terhindar dari risiko fatal.

Dengan kemajuan teknologi yang 
ada saat ini pemasangan ICD tidak lagi 
memerlukan pemasangan langsung di 
jantung, melainkan juga dapat 
dilakukan di bawah kulit melalui 
metode Subcutaneous Implantable 
Cardioverter Defibrillator (S-ICD), 
sehingga tidak menganggu aktivitas 
sehari-hari.

“Melalui pemasangan ICD pada 
seseorang yang berisiko tinggi, saat 
terjadi denyut jantung supercepat, alat 
akan secara otomatis menghentikan 
dengan sebuah energi kejut. Dengan 
begitu, orang tersebut terhindar dari 
risiko yang fatal,” jelas Sunu kepada 

ICD,	
perangkat	
deteksi	irama	
jantung	
	



10 LISTSYLE
Rabu, 24 April 2024

H A R I A N

BEROLAHRAGA	di musim panas bisa 
lebih efektif karena Anda kehilangan 
kalori lebih cepat, tetapi harus 
mewaspadai gejala serangan panas, 
kelelahan akibat panas, dehidrasi, dan 
menghindari tubuh terlalu panas.

Pakar kebugaran Mukul Nagpaul, 
Duta Gerakan Fit India dan Pendiri 
Pmftraining, seperti dikutip laman 
Hindustan Times, Minggu, mem-
berikan rekomendasi serangkaian 
latihan musim panas yang menyenang- 
kan yang akan membantu Anda meng-
hilangkan kalori dan mengurangi 
lemak membandel di tubuh. 

1.	Berenang:
Aktivitas santai dan menyenang-

kan, berenang di musim panas menawar- 
kan sederet manfaat bagi kesehatan 
fisik dan mental. Ini hanya membantu 
menghilangkan stres, tetapi juga 
meningkatkan detak jantung Anda 
selain meningkatkan kesehatan paru-
paru dan kekuatan otot.

Apakah Anda seorang pemula atau 
ahli, musim panas ini jangan lupa 
untuk berenang di kolam renang dan 
juga membuang timbunan lemak 
ekstra itu.

2.	Lari
Lari musim panas dapat ber-

manfaat bagi penggemar kebugaran 
karena membantu membakar lebih 
banyak kalori dibandingkan musim 
lainnya. Berlari mendorong pem-
bentukan keringat yang membantu 
melepaskan panas dan mendinginkan 
suhu tubuh.

Berlari juga dapat membantu 
meningkatkan produksi vitamin D 
karena peningkatan paparan sinar 
matahari, meningkatkan kesehatan 
j a n t u n g ,  d a n  m e m p e r b a i k i  
kesejahteraan secara keseluruhan. 

3.	Lompat	Tali:
Lompat tali bermanfaat untuk 

tingkat kebugaran dan kesehatan 
Anda secara keseluruhan dalam 
beberapa cara .  Ini  membantu 
memberikan latihan pada bagian atas 
dan bawah tubuh selain meningkatkan 
keseimbangan.

Orang yang menjalani gaya hidup 
tidak aktif dan memiliki jadwal sibuk 
dapat memperoleh manfaat dari 
latihan yang membutuhkan sedikit 
ruang dan hanya menggunakan tali 
lompat sederhana. 

4.	Menari	
Jika Anda bosan dengan sesi 

olahraga dan olahraga yang biasa Anda 
lakukan dan panas terik di musim 
p a n a s  m e m b u a t  A n d a  e n g ga n  
mencoba jenis olahraga lain, maka 
menari adalah cara yang tepat. Cara 
menyenangkan dan efektif untuk 
menurunkan berat badan berlebih, 
menari dapat membantu meningkat-
kan detak jantung, dan membakar 
lemak. 

Berkeringat selama sesi dansa 
membantu detoksifikasi dan mem-
bantu mengatur suhu tubuh. 

5.	Bersepeda
Idenya adalah memilih olahraga 

tidak konvensional yang mendorong 
pergerakan di luar ruangan dan 
pembakaran kalori .  J ika Anda 
berlomba-lomba mengatur berat 
badan di musim panas namun tetap 
b e r s e n a n g - s e n a n g ,  b e r s e p e d a  
bersama teman bisa menjadi cara yang 
menyenangkan untuk meningkatkan 
kebugaran Anda.

Bersepeda adalah latihan yang 
sangat baik untuk jantung Anda 
karena membantu meningkatkan 

sirkulasi, mengurangi risiko penyakit 
jantung dan stroke. Bersepeda secara 
teratur meningkatkan stamina, daya 
tahan, dan kekuatan otot.

Selain latihan ini, pastikan Anda 
tetap terhidrasi dengan baik, tidur 7-9 
jam, dan kelola stres melalui meditasi 
dan latihan pernapasan dalam. 

"Jangan lupa untuk minum lebih 
banyak air beberapa jam setelah 
berolahraga. Ini akan membantu Anda 
menghindari beberapa efek dehidrasi 
yang lebih serius seperti mual, 
muntah, dan gagal ginjal, belum lagi 
Anda akan merasa jauh lebih sehat dan 
bugar," kata Nagpaul (Antara)

1 2 3 4

5

Latihan Membakar Lemak 
Saat Musim Panas
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MESKI	Prabowo Subianto dan Gibran 
Rakabuming Raka telah resmi menjadi 
Presiden terpilih dan Wakil Presiden 
terpilih, pasca putusan Mahkamah 
Konstitusi, MK, namun pembahasan 
tentang kabinet, masih belum juga 
dilakukan.

Ketua Umum Partai  Amanat 
Nasional (PAN),  Zulkifli  Hasan, 
mengatakan belum ada pembahasan 
dari Koalisi Indonesia Maju (KIM) 
terkait kursi menteri di Kabinet 
Prabowo-Gibran. Politisi yang akrab 
d i s a p a  Z u l h a s  i t u  m e n y e b u t , 
p e m b a h a s a n  re n c a n a nya  a k a n 
dilaksanakan usai Komisi Pemilihan 
Umum (KPU) RI menetapkan Prabowo 
Subianto dan Gibran Rakabuming 
Raka sebagai Presiden dan Wakil 
Presiden terpilih 2024-2029. 

"Setelah ini, MK dan penetapan 
KPU baru direncanakan nanti akan 
ada pembicaraan pertemuan," kata 
Zulhas kepada wartawan di Kantor 
DPP PAN, Jakarta Selatan, Selasa 
(23/4/2024).

Dia membenarkan, bahwa belum 
ada pembahasan hal-hal strategis 
t e r m a s u k  j a t a h  m e n t e r i  y a n g 
dilakukan KIM sebelum adanya 
putusan MK dan penetapan KPU. 

Kata Zulhas, penundaan pem-
bahasan itu dilakukan bukan tanpa 
alasan. Menurutnya, kurang elok jika 
bicara hal-hal strategis padahal belum 
ada keputusan resmi dari KPU selaku 
pihak penyelenggara.

"Memang sebelum putusan MK 
dan penetapan KPU, kami Koalisi 
Indonesia Maju belum membicarakan 
hal-hal yang strategis," kata Menteri 
Perdagangan itu. 

"Karena kalau masih proses sudah 
ngomong macam-macam gak elok, gak 
tepat. Oleh karena itu Pak Prabowo itu 
kan asas tak aturan, nunggu sampai 
proses yang panjang ini selesai dulu 
baru nanti kita tunggu agenda-agenda 
berikutnya," pungkas Zulhas.

Tim Kampanye Nasional (TKN) 
P r a b o w o - G i b r a n ,  A n g g a w i r a 
mengatakan, sejauh ini pihaknya 
belum memikirkan terkait pelantikan 
yang rencana bakal digelar di Ibu Kota 
Nusantara (IKN) pada 20 Oktober 
mendatang.

“Itu masih jauh juga, kita melihat 
kesiapan di Agustus dulu (di IKN) ini 
bagaimana karena kan pemerintah 
mengadakan upacara kita cek sama-
sama kesiapannya, kita lagi lihatlah 
perkembangan yang ada,” ujarnya 
Selasa (23/4/2024).

Anggawira menjelaskan, saat ini 
yang paling penting untuk dilakukan 
setelah mendapat kemenangan di MK 
adalah sinkronisasi program-program 
ya n g  d i u s u n g  ke  d a l a m  A P B N. 
Berikutnya, kata dia, mencari kandidat 
kabinet yang terbaik.

“Itu sih yang paling penting, ada 
program disusun, disinkronkan 
dengan APBN lalu selanjutnya harus 
cari eksekutornya,” jelasnya

D i a  t a k  m e n a m p i k ,  a p a b i l a 
nantinya di dalam kabinet Prabowo-
Gibran bakal menarik dari kubu 01 
dan 03, di mana ini berdasarkan 
dukungan politik.

“Itu kan ada komitmen yang 
dibangun oleh Paslon dengan Parpol 
(partai politik), yang lainnya tentu 
dari kalangan profesional,” ungkap 
Anggawira.

Anggawira menuturkan, saat ini 
pihaknya tengah menunggu nama-
nama calon kandidat kabinet yang 
diusulkan oleh Parpol, masyarakat 
dan media untuk melakukan kajian 
siapa yang layak untuk mengisi pos 
kementerian sehingga memberikan 
opsi ke Prabowo.

Sementara itu, Dewan Pakar TKN 
Drajad Wibowo mengatakan terkait 
kasak-kusuk kabinet sejauh ini 
memang sudah terdapat beberapa 
parpol yang berada di gerbang 
halaman dan tinggal menunggu bel 
masuk berbunyi.

“Tentu nanti ada pembahasan 
tersendiri mengenai pengaturan 
kabinet. Hak prerogatif tetap di pak 
Prabowo tentunya,” pungkasnya.

S e b a g a i  i n f o r m a s i ,  Ko m i s i 
Pe m i l i h a n  U m u m  ( K P U )  b a ka l 
menetapkan pasangan calon presiden 
dan wakil presiden terpilih Prabowo 
Subianto – Gibran Rakabuming Raka 
pada Rabu (24/4/2024) pukul 10.00 
WIB, yang akan digelar di kantor KPU, 
Jakarta Pusat.

S e b e l u m nya ,  Ke t u a  D e w a n 
Kehormatan Partai Demokrat Hinca 
Pandjaitan membenarkan Sekjen 
Demokrat Teuku Riefky Harsya jadi 
sa lah  satu  ca lon  menter i  dar i 
Demokrat.

"Positif (Sekjen Demokrat dapat 
kursi menteri). Kita terima saja apa 
adanya, sudah pokoknya demokrat 
siap ditugasi apa saja," ujar Hinca.

Sekjen Gerindra, Ahmad Muzani 
tak membantah atau membenarkan 
kabar sejumlah nama elite Demokrat 
yang bakal diplot sebagai menteri.

“Belum ada posisi yang pasti, 
karena ini semua masih di-exercise ya, 
masih terus 'ini pas atau nggak',” kata 
Muzani.

S e l e n t i n g a n  ya n g  b e r e d a r, 
nantinya, Prabowo akan menambah 
dua menko dalam kabinetnya. Dan, 
beberapa kementerian juga akan 
dipisah dan dilebur. Seperti akan ada 
Kementerian Pangan.

Sementara nama Pratikno juga 
dikabarkan akan kembali masuk 
kabinet Prabowo-Gibran. Pratikno 
akan menjadi Menteri Koordinator 
Kesejahteraan Rakyat (Kesra).

Selain Pratikno, ada nama Tito 
Karnavian. Ia akan kembali menjadi 
Menteri Dalam Negeri, kementerian 
yang sama seperti sekarang ini. 

Politikus Golkar Idrus Marham 
menilai, Pratikno layak kembali 
menjadi menteri di Kabinet Prabowo. 
Idrus mengaku paham betul kualitas 
dan kredibilitas Pratikno sebagai 
pembantu presiden.

"Saya kira sangat layak kalau Pak 
Pratikno masuk lagi," ungkap Idrus.

P e n g a m a t  P o l i t i k  U j a n g 
Komarudin menilai, kesepakatan soal 
kursi kekuasaan di koalisi Indonesia 
M a j u  t e l a h  t e r j a d i  s e b e l u m 
mendukung Prabowo-Gibran.

Sehingga tidak mengagetkan bila 
Golkar menagih lima jatah menteri ke 
Prabowo.

"Sudah ada pasti itu dealnya, 

tanda tangan kesepakatan antara 
Prabowo dengan partai-partai itu," 
kata Ujang.

Soal kabinet, Ujang memprediksi 
Prabowo akan memadukan tokoh dari 
unsur profesional dan partai politik di 
pemerintahannya. 

Penyusunan kabinet bisa juga 
dilakukan dengan persilangan antara 
tokoh partai dan profesional sesuai 
keahlian masing-masing.

"Nama-nama yang cocok ya tentu 
kembali kepada presiden ya, presiden 
yang mempunyai hak prerogatif untuk 
menempatkan siapa pun," tutup 
Ujang.

Soal	Gugat	ke	PTUN
K e t u a  T i m  H u k u m  P a r t a i 

Demokrasi Indonesia Perjuangan 
(PDIP) Gayus Lumbuun meminta 
Komisi Pemilihan Umum (KPU) untuk 
menunda penetapan hasil Pilpres 
2024. Menurut Gayus, penetapan 
P r a b o w o  S u b i a n t o - G i b r a n 
Rakabuming Raka sebagai presiden 
dan wakil presiden terpilih sebaiknya 
menunggu putusan gugatan yang 
diajukan PDIP ke Pengadilan Tata 
Usaha Negara atau PTUN.

Gayus mengatakan gugatan PDIP 
di PTUN adalah terkait pelanggaran 
hukum oleh KPU saat menerima 
pencalonan Gibran sebagai calon 
wakil presiden. “Saya minta agar KPU 
taat asas hukum, tidak menjadikan 
suatu keterlambatan keadilan, tunda 
dulu penetapan (Prabowo-Gibran) 
sampai ada putusan yang pasti dari 
PTUN,” kata Gayus di Kantor DPP PDIP, 
J a k a r t a  P u s a t  p a d a  S e l a s a , 
(23/4/2024).

Me n u ru t  G ay u s ,  p e n u n da a n 
penetapan Prabowo-Gibran oleh KPU 
harus dilakukan agar tidak terjadi 
keadilan yang terlambat atau justice 
delayed. Sebabnya, penetapan KPU 
bisa  jadi  bertentangan dengan 
putusan PTUN jika gugatan PDIP 
nantinya dikabulkan.

Gayus mengungkapkan bahwa 
PTUN telah menyatakan gugatan yang 
dilayangkan PDIP layak untuk diadili. 
Kelayakan gugatan itu dinyatakan 
dalam persidangan dismissal process 
hari ini.

“Hasil putusan yang disampaikan 
adalah permohonan kami layak untuk 
diproses dalam sidang pokok perkara 
karena apa yang kami temukan 
seluruhnya tadi pagi menjadi putusan 
ini,” ucap Gayus.

Sebelumnya, Dewan Pimpinan 
Pusat (DPP) PDIP resmi melayangkan 
gugatan terhadap Komisi Pemilihan 
Umum (KPU) atas dugaan perbuatan 
melawan hukum di Pemilu 2024 pada 
S e l a s a ,  2  A p r i l  2 0 2 4 .  G u ga t a n 
dilayangkan melalui Pengadilan Tata 
Usaha Negara (PTUN) dan tercatat 
d e n g a n  n o m o r  r e g i s t e r 
133/G/2024/PTUN.JKT

KPU angkat bicara terkait ini. 
Ketua Divisi Teknis KPU RI Idham 
Kholik menyampaikan penetapan 
Prabowo-Gibran sebagai presiden dan 
wakil presiden terpilih telah sesuai 
dengan undang-undang.

"Berdasarkan ketentuan yang 
terdapat dalam Pasal 475 ayat (4) UU 
No. 7 Tahun 2017 yang berbunyi: KPU 
wajib menindaklanjuti  putusan 
Mahkamah Konstitusi," ujar Idham.

Wakil Ketua TKN, Habiburokhman 
turut  merespons gugatan yang 
d i l a y a n g k a n  P D I P  d i  P T U N . 
H a b i b u r o k h m a n  m e n g a n g g a p 
gugatan PDIP salah kaprah.

"Itu gugatan yang salah kaprah 
dan tidak berdasar, putusan MK sudah 
berkemuatan hukum f inal  dan 
m e n g i k a t  s e m u a  p i h a k ,"  u j a r 
Habiburokhman.

Habiburokhman menyebut proses 
d i s m i s a a l  h a n y a  m e m e r i k s a 
kelengkapan administrasi dan format 
gugatan, sehingga tidak bisa diartikan 
telah lolos ketentuan soal kompetensi 
absolut.

" K a m i  y a k i n  P T U N  p a d a 
putusannya akan menolak gugatan 
karena bukan kompetensi PTUN," 
jelasnya.

Diketahui,  Pakar politik dan 
keamanan internasional Universitas 
Murdoch dari Australia, Ian Wilson, 
juga mengkritik putusan Mahkamah 
Konstitusi (MK) soal sengketa Pilpres 
2024.

Wilson menyoroti salah satu 
putusan MK yang menilai pencalonan 
wakil presiden Gibran Rakabuming di 
Pilpres 2024 sah dan dianggap tak 
terbukti ada unsur nepotisme.

"Keputusan dapat diprediksi. MK 
terjebak, mengingat bahwa keputusan 
MK tentang pencalonan Gibran, yang 
walaupun dinilai tidak etis karena 
peran Anwar Usman (Paman Gibran) 
sebagai ketua MK dalam keputusan 
itu, tetap dipertahankan," ujar Wilson.

Dari salam negeri,  Pakar Hukum 
Ta t a  N e g a ra  Fe r i  A m s a r i  j u g a 
menyayangkan putusan MK. Menurut 
F e r i ,  p e m i l u  t a h u n  i n i  a k a n 
memberikan pemahaman untuk 
berbuat curang di Pilpres 2029. 
“Menyedihkan karena demokrasi kita 
rusak dan ujungnya menurut saya 
mulai hari ini orang akan punya 
pemahaman untuk Pemilu Presiden 
2029 bahwa curanglah sehabis-
habisnya supaya seluruh kecurangan 
itu tidak bisa dibuktikan,” kata Feri. 
(wis,kcm,mer,ist,ant/dya)
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Mencekam! Taiwan Dilanda 
Rangkaian Gempa Baru

TAIPEI-  Taiwan diguncang oleh 
puluhan gempa bumi sepanjang Senin 
(22/4/2024) hingga Selasa (23/4/2024) 
yang menyebabkan gedung-gedung 
bergoyang dan beberapa diantaranya 
miring. Pemerintah mengatakan 
gempa-gempa tersebut merupakan 
gempa susulan dari gempa besar 
mematikan yang melanda pulau itu 
lebih dari dua minggu lalu.

Gempa terkuat yang diukur oleh 
Survei Geologi AS (USGS) berkekuatan 
6,1 skala Richter terjadi sekitar pukul 
02.30 dini hari waktu setempat, diikuti 
beberapa menit kemudian dengan 
gempa berkekuatan 6,0 skala Richter.

B a d a n  C u a c a  P u s a t  Ta i p e i 
m e m p e rk i ra ka n  s u h u  te r s e b u t 
masing-masing 6,0 dan 6,3.

Pihak berwenang mengatakan 
sejauh ini tidak ada korban jiwa yang 
dilaporkan, namun guncangan yang 
terjadi tanpa henti membuat malam 
menjadi mencekam bahkan bagi 
mereka yang berada di ibu kota Taipei 
sekitar 150 kilometer utara, di mana 
dinding dan panel kaca bergetar di 
rumah-rumah yang bergoyang.

"Saya terlalu takut untuk bergerak 
dan tetap di tempat tidur," kata pekerja 
kantoran Kevin Lin, (53) di Taipei, 
yang mengatakan kepada AFP bahwa 
dia terkejut saat bangun karena gempa 
hebat.

Sekitar pukul 08.00, gempa ber-
kekuatan 5,8 skala Richter meng-
guncang ibu kota saat para pe-
numpang berangkat kerja.

Guncangan tersebut dimulai pada 
hari Senin sekitar pukul 17.00 dan 
sekitar pukul 10.30 keesokan harinya, 
Badan Cuaca Pusat mengatakan telah 
mencatat lebih dari 200 gempa.

Semuanya berasal dari Hualien di 
pantai timur tengah Taiwan.Daerah 
pegunungan tersebut merupakan 
pusat gempa berkekuatan 7,4 skala 
Richter yang terjadi pada tanggal 3 
A p r i l ,  y a n g  m e n u r u t  Ta i w a n 
merupakan gempa "terkuat dalam 25 
tahun", yang memicu tanah longsor 
yang menutup jalan dan merusak 
parah bangunan di sekitar kota utama 
Hualien. Setidaknya 17 orang tewas, 
dengan mayat terakhir ditemukan di 
sebuah tambang pada 13 April.

D i  H u a l i e n  p a d a  S e l a s a 
(23/4/2024), sebuah bangunan hotel 
yang sebelumnya rusak mulai miring 
semalaman setelah gempa, menurut 
rekaman yang diperoleh AFP.

"Silakan keluar demi keselamatan. 
Ayo evakuasi dulu ya? Masih ada yang 
di dalam? Silakan turun," teriak 
seorang petugas pemadam kebakaran 
kepada warga sekitar bangunan.

Pe m e ri n t a h  d a e ra h  Hu a l i e n 
mengumumkan bahwa sekolah dan 
kantor akan ditutup pada hari Selasa 
karena gempa susulan yang terus 
terjadi.

Kemlu	Imbau	WNI	Waspada
Kementerian Luar Negeri RI 

mengimbau agar  warga negara 
Indonesia (WNI) di Taiwan waspada 
atas gempa susulan di  wilayah 
tersebut.

"Sehubungan dengan peningkatan 
intensitas gempa susulan di bagian 
Timur Taiwan, hingga saat ini KDEI 
Taipei mengimbau agar seluruh WNI 
di Taiwan, khususnya di wilayah 
Hualien untuk tetap waspada," 
demikian pernyataan tertulis Kantor 
Dagang dan Ekonomi Indonesia 
(KDEI) Taipei yang diterima Selasa 
(23/4/2024).

"WNI di Taiwan diimbau terus 
mengikuti perkembangan informasi 
dari  otoritas  Taiwan dan KDEI 
Taiwan," demikian disebutkan dalam 
pernyataan tertulis tersebut.

Jika ada WNI yang terdampak atau 
mengetahui ada WNI yang terdampak 
g e m p a  m a k a  d a p a t  s e g e r a 
menghubungi KDEI Taipei melalui 
h o t l i n e  P W N I - Pe n s o s b u d  p a d a 
+ 8 8 6 9 0 1 1 3 2 0 0 0  a t a u 
+886987587000.

S e b e l u m n y a ,  D i r e k t u r 
Perlindungan WNI dan BHI Kemlu 
J u d h a  N u g r a h a  m e n g a t a k a n , 
“Berdasarkan koordinasi Kantor 
Dagang dan Ekonomi Indonesia 
(KDEI) Taipei dengan pihak terkait 
dan masyarakat, tidak ada WNI yang 
terdampak gempa susulan,” kata 

Judha mengatakan bahwa Kemlu 
dan KDEI Taipei terus memantau 
dampak gempa susulan di Hualien, 
Taiwan.

Gempa susulan masih terus terjadi 
sejak gempa mengguncang pulau 
tersebut pada 3 April 2024, dengan 
titik yang sama yaitu di Hualien. 
Gempa bumi bermagnitudo 7,4 itu 
menyebabkan 10 korban tewas dan 
lebih dari 1.000 orang luka-luka.

“Sore ini sudah terjadi 13 kali 
a f t e r s h o c k s  ( g e m p a  s u s u l a n ) 
bermagnitudo paling kuat 5,5” tutur 
Judha.

Taiwan sering mengalami gempa 

b u m i  k a r e n a  l o k a s i n y a  d i 
persimpangan dua lempeng tektonik, 
dan gempa tanggal 3 April tersebut 
diikuti oleh lebih dari 1.100 gempa 
susulan, menyebabkan runtuhan batu 
dan getaran di sekitar Hualien.

Seorang seismolog pemerintah 
Taipei mengatakan "gerombolan" 
gempa terbaru ini berasal dari selatan 
gempa utama pada bulan April, tidak 
seperti gempa sebelumnya yang 
sebagian besar terjadi di utara.

Ahli seismologi Judith Hubbard 
dan Kyle Bradley sepakat bahwa 
aktivitas tersebut tampaknya telah 
b e r g e s e r  d a n  m e n j a d i  l e b i h 
terkonsentrasi di sisi selatan dari 
retakan yang terjadi pada tanggal 3 
April.

"Kluster kegempaan baru ini 
bukanlah rangkaian gempa utama-
gempa susulan," tulis mereka dalam 
buletin mereka "Earthquake Insights".

Gempa-gempa yang baru-baru ini 
terjadi tampaknya makin besar 
kekuatannya seiring berjalannya 
waktu, berlawanan dengan pola yang 
biasa terjadi yaitu gempa besar yang 
p e r l a h a n - l a h a n  m e l e m a h . 
(Afp,rtr,rls,wid/dya)

Gambar	yang	dirilis	Kantor	Berita	Pusat	Taiwan	pada	23	April	2024	ini	menunjukkan	bangunan	Full	Hotel	
di	Hualien,	yang	sebelumnya	rusak	akibat	gempa	3	April,	semakin	miring	ke	satu	sisi	setelah	serangkaian	

gempa	semalam.	(afp/cna)

1. April 1935, Taichung

2. Desember 1941, Tainan

3. September 1999, Nantou

4. Februari 2016, Yujing

5. Februari 2018, Hualien

6. September 2022, Taitung

7. 3 April 2024, Hualien

WAKTU/LOKASI
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7.2

MAGNITUDO

3.200 meninggal dan 12.000 luka

Ratusan meninggal

2.400 meninggal & 50.000 bangunan rusak

114 meninggal

17 meninggal

sejumlah bangunan rusak

9 meninggal dan lebih dari 900 luka

WAKTU/LOKASI

Sumber	:	Berbagai	Sumber	Diolah

SEJUMLAH GEMPA BESAR DI TAIWAN


